En direct du Péché

ec Noah, Noé et Théo



Noah Thiévent, Noé et Théo Miserez: sympas les jeunes!

Les dirigeants de l'US Montfaucon ont tenu à associer leur jeunesse à cette rencontre de Coupe de Suisse. Ainsi, trois juniors B

taignons ont intégré l'effectif prêt à en découdre ce samedi. Noah Thiévent, Noé Kottelat et Théo Miserez ont affiché une belle envie durant toute la préparation.

C'est cadeau Neuchâtel Xamax FCS, qui a

compris que cette partie dépassait les frontières du sport, a fait un geste. Ainsi, les 1000 premières personnes qui se rendront au Stade du Péché se verront offrir un billet pour un match à choix de Neuchâtel (hors Coupe de Suisse). Merci.

Deux speakers

Petite surprise du chef: l'US Montfaucon pourra compter sur deux speakers de renom pour cette rencontre. En effet, Laura Chaignat, fille du président et incontournable voix des Dicodeurs sur la RTS, et Lionel Frésard, homme de théâtre que l'on ne présente plus, ont été

Ouverture

appelés en renforts.

Un match d'ouverture est prévu à 13 h 30: les filles de NE Xamax se mesureront à leurs homologues de l'US Montfaucon

Sans Phiphi ni Timon

Deux joueurs, blessés, manqueront à l'appel lors du coup d'envoi de ce match: Timon Lüthi et Philippe Beuret. Ce dernier, hospitalisé à Bâle, est le grand malchanceux de cet été taignon. Prompt rétablissement à lui!



Tout juste sortis du carton.

C'est Denis Miserez, dit Coquelet, le vice-président, qui est allé les chercher... à Neuchâtel. Ils sont arrivés hier, les nouveaux maillots de l'US Montfaucon, floqués des surnoms des joueurs. **rk**